



SLAM au collège

publié le 10/04/2019

Jeudi 11 avril 2019 - le JOUR J pour les 4e du collège qui présentent leur projet SLAM de cette année. Une rencontre avec la slameuse de La Rochelle Christine Kunz (créatrice de "slamalamer"), des échanges sur scène entre tous les élèves des classes de 4e. Une petite introduction au thème.... regardez la présentation ci-jointe.

Document joint

 [presentation_du_slam](#) (Powerpoint de 4.3 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.